

BW8 Nils Rübemann

Tagesordnungspunkt: 4 Wahl der Delegierten zu den Landesparteitagen 2019

Status: Eingereicht (ungeprüft)

Kandidatur Landesdelegierter des KV Dresden – Nils Rübemann

2014 bin ich den Grünen in Dresden beigetreten, einen Monat später entstand Pegida. Der Kampf gegen die Rechten, die Mitarbeit im Bündnis „Remembering Khaled – Safety and Rights for Refugees“, das Refugee Camp auf dem Theaterplatz und die Geflüchtetenhilfe, bei der ich Deutschkurse für Asylsuchende in einem Erstaufnahmelager organisierte habe – der Sommer der Solidarität 2015 hat mich stark politisiert.

Nach vielen Kilometern auf der Straße habe ich realisiert, dass demonstrieren gegen Nazis und für Geflüchtete cool ist, aber dass es noch viel cooler ist, durch parlamentarische Arbeit die Ursachen von Rassismus und Nationalismus einzudämmen und sich für ein menschenwürdiges Asylverfahren einzusetzen, anstatt nur deren Symptome zu bekämpfen.

In meinem Erasmus-Aufenthalt in Straßburg, im Herzen Europas, habe ich mich dann erstmals explizit bei den Grünen eingebracht und bin Teil der Arbeitsgruppe „Future of Europe“ der Europäischen Grünen Jugend FYEG geworden. Das Engagement bei FYEG hat mir die Vielfalt Europas und unserer grünen, internationalen Bewegung gezeigt, meine Begeisterung für langfristige Arbeit in Partei- und Jugendorganisationsstrukturen geweckt und mich viel lernen lassen. Events & Demos in vielen Ländern, vier Wochen Live-Berichterstattung von der französischen Präsidentschaftswahl für das europagrüne Magazin Ecosprinter, Aktionen zivilen Ungehorsams bei Ende Gelände & Co – ich lernte die wunderbare Bandbreite der weltweiten Klimabewegung kennen.

Die erstmaligen Besuche der LDK in Neukieritzsch, der BDK in Leipzig und des EGP Council (Parteitag der Europäischen Grünen) in Berlin im Jahr 2018 waren spannende Erfahrungen, aber ohne Wahlrecht bei den Abstimmungen ist es nur das halbe Vergnügen.

Um unsere Zukunft selbst zu bestimmen, müssen wir jungen Menschen, die bereit sind, alles zu tun, um Klimagerechtigkeit zu erkämpfen, den neuen Faschismus zu verhindern und eine nachhaltige, offene Welt zu erschaffen, schnellstmöglich Einfluss gewinnen - und ein Mittel dazu sind Wahlen, seien es nun öffentliche Wahlen oder parteiinterne.

Denn wir sind nicht nur die Zukunft, wir sind die Gegenwart. Wir sind hier, wir sind laut, und wir sind verdammt wütend. Es ist an der Zeit, dass wir unser Schicksal selbst in die Hand nehmen.

Deshalb bewerbe ich mich hiermit für eure Stimme für die LDK-Delegiertenwahl.

Nils Rübemann



March for Europe, Rom 2017

Nils Rübemann

Lieblingsmethoden:

- Bündnisarbeit
- Ziviler Ungehorsam
- Debatten

Offizielle Tätigkeiten:

- Studium
Wirtschaftsingenieurwesen
an der TU Dresden
- Studentischer Mitarbeiter
am Lehrstuhl für
Energiewirtschaft

Reale Tätigkeiten:

- Vorstand & Schatzmeister
Grüne Jugend Dresden
- Mitglied der
Wahlkampfkoordination der
Europäischen Grünen
Jugend (FYEG)
- Zahlreiche Demos &
Aktionen

Grüne & Grüne Jugend

- Mitglied seit 2014
- GJ Dresden seit 2015
- FYEG Workig Group Future
of Europe 2016-2018
- Vorstand GJ DD, seit 2018
- FYEG Campaign Team, seit
2018